

FÉCHAIN

Le Féchain Athlétique-club allonge la foulée et les résultats augmentent

Les athlètes du Féchain Athlétique-club (FAC) courent vite et sautent haut. Un constat réjouissant dressé l'autre jour lors de l'assemblée générale du club.

Si l'on en juge par le nombre de participants à une assemblée générale, on peut affirmer que les athlètes du FAC participent activement à la vie de leur club.

Le président, Sylvain Charlet, a ouvert la séance en présence du maire, Alain Wallart, du conseiller général, Charles Beauchamp, du président du Syndicat intercommunal de la région d'Arleux, Jean-Luc Hallé et de Geneviève Meurisse, présidente du Douai-Sin athlétisme. Il s'est félicité des résultats de la saison 2008 qu'il qualifia de satisfaisante, exprimant sa reconnaissance envers les membres du bureau et de tous les bénévoles qui se sont mobilisés à plein temps pour assurer la bonne marche du club.

Fort de 73 licenciés, le FAC est

présent dans de nombreuses disciplines de l'athlétisme. Les résultats obtenus sont le fruit d'une assiduité aux entraînements et de la motivation montrée au cours des différentes compétitions départementales, régionales et nationales.

Une participation à 23 compétitions

Parmi les résultats, on peut souligner les titres et qualifications aux différents championnats départemental, régional et interrégionaux. Au total, le club a participé ainsi à pas moins de 23 compétitions, toutes disciplines confondus.

En fin de réunion tous les athlètes du club ont d'ailleurs été félicités par les personnalités présentes qui leur ont remis trophées et différents présents.

Après la lecture du bilan financier, qui ne pouvait que confirmer la bonne santé du club, les élus se sont réjouis de sa bonne gestion, incitant tous les membres et athlètes à continuer dans la voie qu'ils ont tracée. ■



De nombreux sociétaires ont assisté à l'assemblée générale.